
/11 ronsiglw comunale il bilancio eretta visitadi Benedeuo XVI 

"Dal Papa una grazia speciale" 

ha tenuto a puntualizzare: "Questa visita è stata un 
successo pertutta l'Umbria e,perquanto riguarda il 
messaggio dell'omelia, ho personalmente apprezzato 
la chiarezza di Ratzinger relativa a certe problemati-

ASSISI - "Dieci sitì come unagrazia speciale"; così il 
primo cittadino ha commentato la visita del Santo 
Padre del17giugno. nplauso deiconsiglieri comuna
l: e stato unanime, con particolare soddisfazione dei 
rappresentanti della frazione diRivortorto. "La visita 
di Benedetto XVI è stata la conferma delfatto cheil 
Sacro Tugurio rappresenta lasede deiprimi insedia
menti delle comunità francescane" hasottolineato il 
consigtiere Evian Morani. Ma alle disquisizioni di 
stampo teologico, sisono alternate leosservazioni di 

._------ ..._---._--

Franco Matarangolo: "Il richiamo alla dottrina di 
Benedetto XVI è stato forte; l'omelia didomenica 17 
giugno ha riportato l'attenzione su unavisione al
quanto cristianocentrica delmessaggio diSanFran
cesco. Personalmente nonapprezzo l'ingessamento 
religioso verso il quale la chiesa si sta dirigendo; 
L'attuale Pontefice avrà i tratti aristocratici dello stu
dioso, manon è di certo un trascinatore di folle". 
L'allusione a papa Giovanni Paolo Il è stata colta l' 
commentala dalvice sindaco Giorgio Bartolini, che 

------~-----

Italia dei valori in disaccordo con sindaco e coalizionebastiola 

E' spaccatura suDa variante
 
L'Idv pronta ad aprire la crisi
 
BASTIA UMBRA -Spaccatura in 
vista nellacoalizione di centrosì
rustra delcomune bastiolo. Nero 
'U bianco, il segretario dell'ldv 
Pietro Caimrni fa sapere l'l'stra 
oeità delproprio partito in meri
:.J alle dichiarazioni dellamaggio
ranza riguardanti il piano della 
vaname Deltafina e il Pip di 
Ospedelicchio. Non solo; secon
.io Caìmmi, "Ds, PdCi, Sdi e 
~targherila hanno utilizzato ilno
;m, simbolo dì partito senza con
senso perdivulgare unvolantino 
ò notu.i.e in risposta alleaccuse 
!l){lSSt' dall'opposizione. Riman
~ esterrefatto e profondamente 
..hspiaciuto nelnotare cheglial
m partiti di coalizione, pur di 
.ìunostrare all'opinione pubblica 
:.a loro condotta, utilizzando il 
metodo fascista che dicono di 
combattere, abbiano potuto fare 
unacosi ignobile e scorretta azio
ne". 
Proprio inmerito alleduevarian
:i urbanistiche, l'Idv di Bastia 
:xm condivideva giàdatempo la 
posizione elescelte della maggio-

In breve 

lavori 
all'ltis 
ASSISI - E'stato approvato il 
progetto definitivo della Pro
vincia per lamanutenzione 
straordinaria dell'ItisdiSan
ta Maria degli Angeli. "Per 
evitare ripetuti fenomeni di 
infiltrazione piovana . sispie
ga- sirende necessario pro
cedere alla esecuzione di al
cuoi interventi di riparazio
nedelle coperture esistenti 
Presso l'istituto tecnico di 
Santa Maria si provvederà a 
riparare laguaina impermea
bilizzante esistente. Il costo 
dell'intervento è di alcune 
migliaia di euro". 

Giroinauto 
Un successo 
ASSISI· Consensi eparteci
pazione a "Isentieri France
scani" , evento organizzato 
dall'Automotodub storico as
sisano, Ilcorteo diauto sturi
.:::be. composto da circa 70 
auto, ha percorso le strade 
piùbelle dell'Umbria. "Que
SID evento - spiegano glior
;;;mizzatori - dicarattere turi
~C0 culturale, ha lo scopo 
.iI far conoscere gli itinerari 
pii.! rappresentativi del Iran
cescaoesimo" Le auto han
lK> fitD tappa nellasplendi
.:..;. j:Jal.lil del Duomo dove 
:..anno lattabella mostra di 
So:' restando adisposizione di 
.uriosie visitatori. 

Rlqualificazlone Uno dei motivi del disaccordo 

ranza, "Nell'ultima riunione di Pipcheè garante della legalità e 
maggioranza - dice Caimmi - e della trasparenza amministrati
anche nell'ultima riunione pub va, e all'insediamento di centri 
blica avevano ricevuto nostre commerciali nell'area Deltafina, 
chiare opìonioni e consigli, come chestravolgeranno la reale voea
il nostro no all'eliminazione del zione della zona a poloscolasti

co,sanitario, sportivo e ricreati
voe che contrlbuiranno al bloc
codella circolazione". Caimmi si 
dice"sbigottito di quanto è acca
duto. Stento a riconoscermi in 
questa coalizione. Invito gliiscrit
tìdell'Italia DeiValori e i cittadi
nicheverranno alla prossima riu
nione di intervenìre perdecidere 
e votare serimanere ouscire dal
la coalizione, tenendo presente 
chedurante la riunione di mag
gioranza sultemaPipOspedaìic
chio, dopo che avevo espresso 
perplessità e contrarietà all'elimi
nazione delPip,riferendo alsin 
daco di un tangibile rischio che 
l'opinione pubblica potesse addi
tare la coalizione di conflitto di 
interessi, sesi andava adaccetta
relaproposta dell'assessore Anto
niniper trasformare immediata
mente l'areada agricola ad area 
industriale senza garanzie edìlat
loregalando unenorme plus-va
lore ai già proprietari, ricevetti 
dalsindaco risposta contono de
ciso edirritato". 

VaJentina Antonelli 

BASTIA UMBRA - fa.g'; - Caldo, rifiuti in 
disordine e rivalità politica su piùfronti; sa
rannoquesti i motivi dellecontinue polemi
chetra maggioranza e opposizione? Questa 
volta è laquestione roml'argomento delcon
tendere. "E'davvero singolare l'atteggiamen
to dell'amministrazione comunale in merito 
alla presenza di rom nel nostro comune 
dichiara Antonio Bagnetti, consigliere comu
nalediForza Italia - L'assessore Tabarrini ha 
dichiarato che la giunta sta lavorando a un 

Dopo la visita Unanime il plauso dei 
consiglieri comunali che nella seduta di 
ieri hanno ripercorso anche le tappe del 
pontefice 

che. Non trovo opportuno fare paragoni tra il Papa 
attuale e quello precedente; le due personalità sono 
posizionate incontesi completamente differenti". 
Plauso generale anche pergli esiti della manifestazio
neEndurance Lifestile. Unica grande nota triste del 
consiglio comunale diieripomeriggio, leattestazioni 
dicordoglio alconsigliere comunale Simonetta Mac
cabei, cheha recentemente perso il padre Pietro a 
causa diungrave incidente. 

Afberta Gattucci 

Dal giudice per farsi annullare
 
le sanzioni fioccate durante gli eventi
 

Multe e rimozioni
 
di vetture nell'occhio
 
delciclone: protestano
 

tantissimi cittadini
 
ASSISI - {v.a.) Verbali e rimozioni di vetture nell'occhio del ciclo
ne.Tantissimi i cittadini chesisonorivolti in questi giorni algiudice 
di paceper farsi annullare Il' numerose multeelevate dagli agenti. 
Molte anchele vetturerimosse poiché di intralcio lungo i percorsi di 
svolgimento di eventi importanti, comela visitadel PapaC l'Endu 
ranceLifestyle, l proprietari delleautoin questione hannoimpugna
to le multe affermando che non erano stati installati nei giorni 
precedenti i relativi segnali; qualche ricorrente ba prospettato la 
possibilità di esibire fotografie e documenti che attestano quanto 
dichiarato. Linea condivisa dall'avvocato di unodei destinatari dei 
provvedimenti, che ha richiesto l'esibizione dell'ordinanza da cui 
devono risultare data e orari in cui sono statipiazzati i segnali per 
informare i residenti. 
Ricorso presentato ancheda un'anziana cittadina, multata perchéha 
transitato con la sua vettura nel centro storico di Assisi durante la 
chiusura del traffico. La donna ha contestato il provvedimento, 
affermando che nessun agente si trovava all'ingresso delle mura 
cittadine, impedendole di chiedere lo speciale permesso perpoterai 
recare in farmacia per acquistare un farmaco di cui aveva urgente 
bisogno. La ricorrente haesibito scontrino e ricetta medica, invocan
do la normativa chepermette aicittadini diarrivare in farmacia per 
motivi urgenti, conunasosta consentita di mezz'ora. Giàannullate, 
invece, tutte le multe che sonostate elevate con l'apparecchiatura 
Photored; in unarecente circolare delministero dell'Interno è infatti 
stabilito che tutte le attrezzature utilizzate per il controllo della 
velocità debbono esseresottoposte a taratura e verifiche periodiche, 
indicando anchei centrispecializzati in Italia, Della taratura e delle 
verifiche deve esserefatta menzione nelverbale, altrimenti questo è 
nullo. 

Forza Italia attacca la giunta: solo ora si interviene con i divieti 

Campi rom, restano i rifiuti nel parcheggio
 
igiene e sanità pubblica, la sosta deicarridei 
nomadi nel territorio comunale in quanto il 
comune nondispone dicampi disosta attrez
zati". 
I rappresentanti diForza Italia ricordano che 
lamozione venne respinta eessistessi venne
roaccusati di atteggiamento discriminatorio. 
"Oraassistiamo a questo ennesimo clamoro
so dietrofront dell'amministrazione senza 
nessuna apparente motivazione - riprende 
Bagnetti oppure le lamentele deicittadini e 

regolamento per scoraggiare la sosta delle .~-_. la recente visita chei ladrihannoeffettuato 
carovane di nomadi nelnostro territorio, con Degrado Dopo l'accampamento alla piscina comunale hannofatto traballare i 
l'auspicio chea questo progetto collaborino propositi di buonismo sbandierati in consi
anche le forze di opposizione. Ora la cosa zione sull'argomento in questione, con la gliocomunale?". Nelfrattempo l'area intor
che mi lascia perplesso è che meno di due quale chiedeva la modifica del regolamento noal parcheggio della zona industriale resta 
mesifa il miogruppo hapresentato unamo- dipolizia municipale vietando, permotivi di in attesa di bonifica. 

Aristeirivendica l'appartenenza al1a comunità 
Ex Deltafina, assemblea 

promossa dalla lista civica 
BASTIA UMBRA· (a.g.) - Rossella Aristei grida contro il silenzio del 
governo Lombardi; larappresentante politica riprende inmano l'argomen
to"progetto exDeltafina", perdare voce a quei cittadini chela abitano e 
che, secondo lei, si sono arresi stanchi di lottare. "Afavore di chi? - è il 
quesito che leliste civiche propongono alla maggioranza politica -innome 
delrispetto che lacittà intera deve aun'area importante e fondamentale per 
losviluppo equilibrato, equo, rispettoso deibisogni, chenon puòassoluta
mente essere liquidata dalla maggioranza con brevi efurtive riunioni, senza 
ascoltare nessuno, maaddirittura nemmeno prova adascoltare e il realizza
reincontri didibattito pubblico vero" Secondo Aristei ildovere dell'amrnì
nistrazìone eraquello dicapire, assimilare e rilancìare il punto divista dei 
cittadini. Per questo, hapromosso un'assemblea perstasera alCentro San 
Michele alle 21. Ilconsigliere comunale critica "l'arroganza elaconfusione 
continua diquesta maggioranza, perché l'area dell'ex De!tafina appartiene 
alla città, non hapochi privati preoccupati deiloro profitti, giuaì dalloro 
punto di vista, ma dannosi per il bene pubblico. Trasparenza e bene 
pubblico erano due punti fondamentali della nostra battaglia elenorale e la 
domanda che ciponiamo oggi rappresenta larottem laoostra idezili". 

IniziImveper bambini e ragazzi Aperte leiscrizioni 

AI campus internazionale 
giochiper tutti e integrazione 
ASSISI - [v.a.] Stanno per iniziare le attività estive per i piùpiccoli 
organizzate dalCamping Village Assisi. Il nuovissimo campus estivo è 
rivolto a bambini dai 3 ai 5 annie a ragazzi da 6 ai 12, residenti nel 
comprensorio di Assisi, Santa Maria degli Angeli e Bastia, maanche ai 
bambini provenienti da tutto il mondo che, soggiornando al Vìllage, 
potranno partecipare all'attività settimanale a partire dal2 luglio. Il 
"Campus Internazionale - animazione, divertimento, educazione" vuole 
favorire l'integrazione elaconoscenza; ìnfatti, oltre costituire unservizio 
perlefamiglie, la partecipazione rappresenta un'opportunità disvago e 
disocìalizzazione con coetanei anche di altre nazionalità, base tangibile 
dell'inserimento dei ragazzi nell'ampio contesto europeo e mondiale. 
Tra letante attività proposte dalCamping con i professionisti qualificati 
della cooperativa lì\1bero Magico di Foligno, molte sisvolgeranno nello 
spazio delparco, che include campo da calcetto, tennis, green volley, 
bocce, piscina, salaproiezioni. Trevolte a settimana si usufruirà della 
piscina, mentre saràpossibile partecipare anche a lezioni diequitazione. 
Per informazioni e iscrizioni, chiamare il Camping Vtllage Assisi allo 
075.816816, ol'Albero Magico. 339.8887912 oppure 347.81315016. 


